

Condecoran a miembros de mayor organización de masas de Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 27 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, encabezó este miércoles la entrega de condecoraciones a miembros de los Comités de Defensa de la Revolución -CDR-, en saludo al aniversario 63 de la mayor organización de masas de nuestro país.

En la ceremonia, el mandatario entregó la Bandera 28 de Septiembre, el más alto estímulo colectivo de los CDR, a 14 organizaciones de base por sus resultados relevantes.

Mientras, 15 cederistas recibieron de manos del secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, la medalla «Por la Defensa de la Patria y la Unidad del Pueblos», conferida por el Consejo de Estado.

A igual número de personas le fue entregada por el coordinador nacional de los CDR, Gerardo Hernández, la distinción 28 de Septiembre, en reconocimiento a su labor en las comunidades y dedicación a los Comités.

En el acto participaron el ministro venezolano para las Comunas y Movimientos Sociales, Jorge Arreaza; la primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, Aylín Álvarez; así como la secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, Teresa Amarelle.

También estuvieron presentes representantes de organizaciones e instituciones de la nación y dirigentes del Partido Comunista de Cuba.

Los CDR, fundados por el líder histórico, Fidel Castro, el 28 de septiembre de 1960, tienen dentro de sus objetivos movilizar a todo el pueblo para la defensa de la Revolución y de las conquistas del socialismo, mediante el trabajo directo con las personas y las familias de la comunidad.

Entre sus principales tareas están la educación, la limpieza, el embellecimiento y la protección del medio ambiente, las campañas de vacunación, y las labores dirigidas a mejorar las condiciones de vida en los barrios.

La organización celebra desde este miércoles y hasta mañana jueves su X Congreso enfocado en el análisis de las problemáticas de los CDR con un enfoque renovador y proyectar acciones que aporten al país en el actual contexto. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335269-condecoran-a-miembros-de-mayor-organizacion-de-masas-de-cuba)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335269-condecoran-a-miembros-de-mayor-organizacion-de-masas-de-cuba>



Radio Habana Cuba